

Dans un communiqué publié le 30 juillet, le ministère des Relations extérieures (Minrex) fait savoir que cette décision a été évoquée par le ministre Lejeune Mbella Mbella et l'ambassadeur du Koweït au Cameroun avec résidence à Abuja, Abdulaziz M. Al-Bisher, le 27 juillet lors d'un entretien en visioconférence.

L'ouverture de cette représentation diplomatique est « une réponse forte aux préoccupations de l'important contingent de la diaspora camerounaise dans le Moyen-Orient en général, et dans le golfe Persique en particulier », rapporte le communiqué.

En effet, en renforçant sa présence administrative au Koweït, le Cameroun pourra améliorer la gestion de ses citoyens, souvent en « situation précaire » dans ce pays. En octobre 2018, les médias avaient par exemple mis en exergue le trafic d'être humain au Koweït. À la suite de cette affaire, une dizaine de Camerounais appelle les autorités de Yaoundé à veiller à leur protection et à organiser leur rapatriement. Une opération qui se fera finalement avec la contribution de l'ambassade du Cameroun en Arabie Saoudite.

Les difficultés d'intervention du Cameroun au Koweït ont également été observées en juin 2020 alors que plus 200 Camerounais vivants dans cette monarchie avaient manifesté le désir de rentrer au pays au plus fort de la pandémie de Covid-19. Outre la gestion des Camerounais vivants dans ce pays, le consulat du Cameroun implanté à Koweït City devra aussi permettre de

densifier la coopération entre les deux pays, selon le Minrex. Laquelle coopération est établie depuis 1977.

Le Jour